



Pièces	11 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	MZIM02792
Prix	2 675 000 €

La Roquette-sur-Siagne

Maison à vendre (06550)

Cette propriété offre la rare possibilité de bénéficier d'un grand parc de 2 hectares planté de chênes et de magnifiques pins parasols, tout en étant à seulement moins de 10 minutes de Cannes, en position dominante avec une vue dégagée jusqu'à la mer. Elle comporte une maison principale datant du début du XXème siècle comprenant 4 chambres ainsi qu'un bureau, une ancienne bergerie rénovée en pierre avec salon, cuisine, chambre et salle de douche et enfin une seconde dépendance composée de la même manière. Le parc est quant à lui agrémenté d'une piscine, d'un jacuzzi et d'un terrain de ...

This property offers the rare opportunity to benefit from a large park of 2 hectares planted with oak trees and pine trees, whilst being less than 10 minutes from Cannes, on a dominant position with unobstructed views down to the sea. It comprises a main house dating from the early 20th century with 4 bedrooms and a study, a renovated former stone bergerie with lounge, kitchen, bedroom and shower room and a second annex with the same layout. The park features a swimming pool, jacuzzi and petanque area. The charm of a large Provencal property just 5 km from the beaches.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

